

El Correo, 21 de septiembre de 2000

Municio no ve ruptura entre las Ciencias y Humanidades

El presidente de la Real Academia de las Ciencias, el riojano tngel Martín Municio, afirmó ayer en la inauguración en San Millán de la Escuela Interlatina de Altos Estudios de Lingüística Aplicada que «la ruptura que hoy en día se plantea entre las Ciencias y las Humanidades es una falsedad».

Martín Municio inauguró ayer el el monasterio riojano un seminario sobre ,Matemáticas y Corpus Latino, al que asisten cincuenta especialistas en Lingüística Aplicada de España, Francia, Italia, Portugal y el Reino Unido.

En opinión de Municio, «España vive un momento delicado en el que unas veces se presentan estas dos materias como antagonistas», aunque señaló que «desde sus inicios, la lengua castellana ha concedido importancia a las matemáticas». Como ejemplo de esta afirmación, citó la presencia en la biblioteca del monasterio de Yuso de un ejemplar traducido al castellano de los ,Los Postulados de Euclides,, una obra matemática de la Grecia Antigua.

El presidente Pedro Sanz, presente en el encuentro científico, destacó la presencia en San Millán de «los tres impulsores de la Escuela Interlatina», los profesores Bernard Quemada (Francia) y Antonio Zampolli (Italia), además del propio tngel Martín Municio.